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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022_2002_E5_8F_

B8_E8_80_83_c36_479809.htm 我参加了今年的司法考试，我通

过了。我虽然毕业于政法学院，但是我的专业并非法律，其

中我付出的努力可想而知。但是通过这次考试，我体会到了

“梅花香自苦寒来”的真正的含义：只要你付出，你一定会

有收获；但是在付出时，你千万不要奢望你的回报。 我是从

今年一月正式开始准备考试的，之前时断时续，粗粗的看书

。我把我原来的安逸舒适的工作辞掉了，可能在有些人眼里

，我是疯了，但是我很清楚，我没疯。作出这一决定后，我

打电话通知了我所有的好友，希望他们能支持我的决定，同

时也希望他们不要骚扰我。 我从江苏逃到了上海，因为在那

里我还是不能全身心的投入。到了上海以后，我开始实施我

的伟大的计划，我男友负责监督工作。在此期间，他其实是

受了很多委屈，当我得知我的成绩后，我真心的向他作了一

次自我批评。 我基本上每天看八个小时的书，但是我也非常

注意劳逸结合。因为我很喜欢烹饪，所以我把每天的做饭做

菜作为放松，效果还不错，我又炼就了另一本事，我现在已

是一很好的厨师了，羡慕我吧！看书一定要一张一弛，不然

的话，肯定是没有太大的效果的，时间根据每个人的具体情

况而定。 除了看指定用书外，还要做大量的习题，这样也可

以把理论付诸实践。通过做题，可以查漏补缺。同样通过做

题，也可以分清主次。 以上是我的一些感受，也谈不上经验

。当然通过了考试，也不是说万事OK了，以后的路还很长，

还是要不停的努力，任重道远，但是我一定会往前走的，不

管前面有什么。 


